

Garcia war todt, Vizcarra aber nicht, wenn der Glende in seiner Furcht auch glaubte, stündlich den Weg alles Fleisches zu gehen. Roblado, der einige Erfahrung in dieser Hinsicht besaß, hatte die Wunde sogleich als eine bloße Fleischwunde erkannt und suchte seinen Kumpan zu trösten, doch fielen seine Ermahnungen auf schlechten Boden, da jener sich wegen des reichlich verlorenen Blutes — der Schuß war durch die Wange gegangen und hatte einige Zähne mitgenommen — namenlos ängstigte. Stöhnend lag er auf seinem Schmerzenslager und sehnte die Nacht herbei, um mit Hilfe des Capitains im Schutze der Dunkelheit vor allen Dingen das entführte Mädchen los zu werden. Selbst als ihm der Arzt versichert hatte, daß er genesen würde, blieb er von Schrecken erfüllt, denn seine Einbildungskraft war durch seinen Traum und die darauf erfolgte Wirklichkeit krankhaft erregt worden. Selbst von seinen Soldaten umgeben fürchtete er den Cibolero, der im Stande zu sein schien, jede That zu vollbringen und deren Folgen zu entschlipfen. Er fühlte sich nicht einmal hier in seinem Zimmer, mit Schildwachen an der Thür, vor jenem Rächerarme sicher. —

Das Presidio und nicht weniger die Stadt waren natürlich gleichfalls den ganzen Tag über ein Schauplatz der Aufregung. Die ganze Niederlassung war voll von der erstaunlichen Nachricht, welche sich wie ein Prairiefener durch das ganze Thal verbreitete.

Sie nahm zwei verschiedene Gestalten an. Die eine war die, daß die Niederlassung von Indianern unter Anführung Carlos' des Cibolero umringt sei, daß die Bande eine sehr starke gewesen sein müsse, da sie einen offenen Angriff auf das Presidio gewagt hätte, daß sie aber durch die tapfere Besatzung nach einem verzweifeltsten Kampfe zurückgeschlagen worden sei. Eine zweite Form des Gerüchts von der Art, daß Carlos unter den Indios mansos, auch Tagnos genannt — es waren friedliche Bürger und Ackerbauer — eine Verschwörung angezettelt, daß die Empörer einen erfolglosen Angriff auf das Presidio gemacht hätten, daß sie aber in der Nacht einen zweiten vereinten Sturm versuchen würden, der dann auch der Stadt mit gelten sollte, erschien den wenigen Leuten, welche in all der Verwirrung ihren Verstand